
Ewerton zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 14. Juli 2017, 09:20

Laut dieser Zeitung haben wir Interesse an Ewerton, der letzte Saison von Sporting Lisabon an
Klautern ausgeliehen war.

http://www.record.pt/futebol/f…emberga-quer-ewerton.html

Ablöse wären 800.000, das ist nach dem Kempe Transfer schon machbar denke ich..

Er war einer meiner Wunschkandidaten, war bei Lautern letztes Jahr beständigster und Bester
Spieler. Die können ihn sich nicht mehr leisten.

Hier eine kurze Einschätzung eines Lauterer Fans:

Kopfballstark,Zweikampfstark, intelligentes Spiel, technisch beschlagen, macht den
Nebenmann stärker durch sein effektives Spiel, einzig die Schnelligkeit fehlt aber das macht er
durch sein Stellungsspiwl wieder gut, der fast perfekte Abwehrspieler. Er gehörte nicht um
sonst zu den besten in Liga.2, wer ihn in seinen Reihen hat steht um einiges stabiler da.

Beitrag von „maigl“ vom 14. Juli 2017, 09:30

Ja den hab ich auch schon mehrfach vorgeschlagen. Wäre wohl das Beste was wir bekommen
können, wenns denn möglich ist...

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 14. Juli 2017, 09:34
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Lautern könnte Koch für 2,5 Mio vertickern und kann sich Ewerton nicht leisten. Lächerlich!
Die kolportierten 800.000 sind eine Fabel - die Summe dürfte zwischen 2 und 3 Mio liegen.
Mindestens !

Außerdem hat er genau die Eigenschaften von Schuali - es sollte aber kein Double gesucht
werden sondern eine Ergänzung.
(wenn überhaupt noch ernsthaft gesucht wird)

Beitrag von „Guschtl“ vom 14. Juli 2017, 09:36

Der wäre wirklich eine Verstärkung! :hoch:

Beitrag von „Veteran“ vom 14. Juli 2017, 09:40

Verstärkung unbestritten.

Der wird aber vermutlich eine Hausnummer zu groß für uns sein.

An die Ablöse von 800.000 glaube ich auch im Leben nicht.

Ewerton ist in der Tat Plan B bei Lautern wenn Koch noch wechseln wird.

Beitrag von „oktogon“ vom 14. Juli 2017, 11:20

Die NN springt auch auf unser "Gleis" auf.
http://www.nordbayern.de/sport…-wird-s-ewerton-1.6364523
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Beitrag von „kinstontown“ vom 14. Juli 2017, 12:07

ich gehe davon aus dass da jetzt die diversen medien voneinander abschreiben.
allerdings fänd ich diese lösung durchaus nicht die schlechteste.

Beitrag von „glubberer66“ vom 14. Juli 2017, 12:25

Zitat von kinstontown 

ich gehe davon aus dass da jetzt die diversen medien voneinander abschreiben.
allerdings fänd ich diese lösung durchaus nicht die schlechteste.

Ewerton wäre wirklich top. Endlich mal ein Linksfuß!

Beitrag von „Jack“ vom 14. Juli 2017, 12:35

Ewerton wIrd vielleicht erst realisiert werden, wenn Leibold/Möhwald verkauft wurde. Deswegen
zieht sich das möglicherweise so.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 14. Juli 2017, 13:18

eigentlich müsste ewerton kommen. sowohl bei salli, ishak und zrelak hatten die ausländischen
medien recht.

Beitrag von „weam“ vom 14. Juli 2017, 13:20
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Wäre aus der zweiten Liga mein absoluter Wunschkandidat. Ich hoffe das ist irgendwie möglich.

Beitrag von „chrisfcn96“ vom 14. Juli 2017, 13:25

"Für mich in der letzten Saison einer der besten Zweitliga-Innenverteidiger ", sagt Bornemann
über Ewerton. #fcn (Fadi Keblawi (NN) auf Twitter)

Scheint also was dran zu sein.

Beitrag von „Drizzt“ vom 14. Juli 2017, 13:36

Das wäre ein Kracher. Wenn er kommt und uns keiner mehr verlässt, haben wir einen starken
Kader beisammen.

Beitrag von „kinstontown“ vom 14. Juli 2017, 13:43

Zitat von Drizzt 

Das wäre ein Kracher. Wenn er kommt und uns keiner mehr verlässt, haben wir einen
starken Kader beisammen.

aber nur dann!

Beitrag von „kinglui“ vom 14. Juli 2017, 14:04
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Wäre wirklich eine Top-Lösung!
Hoffentlich klappts.

Beitrag von „FCNler“ vom 14. Juli 2017, 14:42

Zitat von Jack 

Ewerton wIrd vielleicht erst realisiert werden, wenn Leibold/Möhwald verkauft wurde.
Deswegen zieht sich das möglicherweise so.

Blödsinn
wir haben genug einnahmen inzwischen
Nachscläge z.b Füllkrug,Weiler Ablöse Kempe und eingesparte gehalt Bulthuis,Hovland

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 14. Juli 2017, 14:43

nicht zu vergessen die Kutschke Ablöse von 1,5 Mio.

Beitrag von „olymp69“ vom 14. Juli 2017, 14:43

Ah ja.
Tja dann...
Schulden sind inzwischen auch getilgt, ja?

Beitrag von „FCNler“ vom 14. Juli 2017, 14:45
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ja eben kutschke ablöse auch noch.ei n Teil geht natürlich in die Finanzen und ein kleiner teil in
die Mannschaft zudem neuer TV vertrag

Beitrag von „juninho“ vom 14. Juli 2017, 14:45

Ewerton? Is des der vo Dortmund 

Beitrag von „heumi“ vom 14. Juli 2017, 14:46

borni ...."fass" 

Beitrag von „olymp69“ vom 14. Juli 2017, 14:46

Zitat von juninho 

Ewerton? Is des der vo Dortmund 

FCNler? Is des der Witschaftswissenschaftler 

Beitrag von „juninho“ vom 14. Juli 2017, 14:56

Zitat von olymp69 

FCNler? Is des der Witschaftswissenschaftler 
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@Nein. Das heißt Bierdimpfl .

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 14. Juli 2017, 15:03

Je länger ich darüber nachdenke, desto mehr hoffe ich auf eine Verpflichtung von ihm.
Das könnte tatsächlich passen und die Ablöse dürfte sicherlich auch noch ein wenig zu drücken
sein im Anbetracht der Tatsache, dass ihn Sporting scheinbar unbedingt abgeben will.

Mein Gefühl sagt mir, dass er kommt.

Ablöse 600.000 Euro (+ 200.000 Euro bei Aufstieg)
Vertrag bis 2020.

Beitrag von „Heat“ vom 14. Juli 2017, 16:16

Zitat von kinstontown 

aber nur dann!

Einen Abgang von Alushi, Brecko oder Sepsi sehe ich dann doch als vertretbar an.

Zu Ewerton, erfüllt das Anforderungsprofil und ist bezahlbar, bitte eintüten.

Beitrag von „fcnpower“ vom 14. Juli 2017, 16:18
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Zitat von juninho 

Ewerton? Is des der vo Dortmund 

der ist jetzt bestimmt schon gefühlte 40ig 

Beitrag von „maecglubb“ vom 14. Juli 2017, 16:45

wie ist eigentlich der cl-stand bei den bis dato eingetroffenen schnäpsen so 

Beitrag von „kinstontown“ vom 14. Juli 2017, 16:46

Zitat von Heat 

Einen Abgang von Alushi, Brecko oder Sepsi sehe ich dann doch als vertretbar an.

Zu Ewerton, erfüllt das Anforderungsprofil und ist bezahlbar, bitte eintüten.

Ja sorry, das natürlich schon.
Ich bin jetzt von wichtigen spielern ausgegangen.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 14. Juli 2017, 16:54

Ewerton war beim Kicker einer der notenbesten Verteidiger und wäre wirklich eine
Topverpflichtung. Der FCK hatte dank ihm eine der besten Defensivreihen der letzten Saison.
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Ewerton ist die Sorte Spieler, die man braucht, wenn man aufsteigen will. Bornemann, handeln
sie!

Beitrag von „Vv00t“ vom 14. Juli 2017, 17:05

Das wäre fast zu schön um wahr zu sein..

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juli 2017, 17:08

Zitat von T-Byrd 

Ewerton war beim Kicker einer der notenbesten Verteidiger und wäre wirklich eine
Topverpflichtung. Der FCK hatte dank ihm eine der besten Defensivreihen der letzten
Saison.
Ewerton ist die Sorte Spieler, die man braucht, wenn man aufsteigen will. Bornemann,
handeln sie!

Äh, ja. Bornemann handelt doch in Bezug auf den Spieler! Wenn aber unser Budget für Ablöse
und Gehalt nicht ausreicht, was soll Bornemann dann machen? Hat er dann "nicht gehandelt"?
Ist er mal wieder schuld?

Beitrag von „T-Byrd“ vom 14. Juli 2017, 17:16

Zitat von Altmeister 

Äh, ja. Bornemann handelt doch in Bezug auf den Spieler! Wenn aber unser Budget für
Ablöse und Gehalt nicht ausreicht, was soll Bornemann dann machen? Hat er dann
"nicht gehandelt"? Ist er mal wieder schuld?
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Natürlich muss der Bornemann handeln, im Sinne von "tätig werden". Dafür ist er doch da. Sein
Job isses Spieler zu verpflichten , die uns weiterbringen und wenn man einen wie den Ewerton
bekommen kann, dann sollte zügig ein Angebot abgeben, bevor es ein anderer tut.
Vorrausgesetzt natürlich, man kann ihn sich leisten. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juli 2017, 17:27

Zitat von T-Byrd 

Natürlich muss der Bornemann handeln, im Sinne von "tätig werden". Dafür ist er doch
da. Sein Job isses Spieler zu verpflichten , die uns weiterbringen und wenn man einen
wie den Ewerton bekommen kann, dann sollte zügig ein Angebot abgeben, bevor es ein
anderer tut. Vorrausgesetzt natürlich, man kann ihn sich leisten. 

Angebot ist laut portugiesischen Medien ja erfolgt. Ist Bornemann aber dann "unfähig", wenn
Sporting es ablehnt? Mir geht es einfach darum, billige Schuldzuweisungen zu überdenken.

Beitrag von „roter964“ vom 14. Juli 2017, 18:16

Wenn er kommen würde, ein Traum, zeigt es doch, dass wir einer der großen Clubs (zumindest
in Liga zwei) sind, wenn Lautern aussteigen muss, ebenfalls ein deutliches Zeichen, dass wir auf
dem richtigen Weg sind, wirtschaftlich als auch sportlich....

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 14. Juli 2017, 18:17

Am Ende schnappen uns die Kleeblättler den mit ihren Millionen vom Franke-Transfer noch
weg...

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/


Beitrag von „Zühnigger“ vom 14. Juli 2017, 18:31

Zitat von oktogon 

Die NN springt auch auf unser "Gleis" auf.
http://www.nordbayern.de/sport…-wird-s-ewerton-1.6364523

der Böller schreibt doch sowieso nur hier ab

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 18:39

Ja mei, der Ewerton... wenn der wirklich kommen sollte, dann wäre das natürlich eine
großartige Verstärkung für unseren Glubb. :hoch:
So ein Spieler, der es geschafft hat, Stabilität in die Lauterer Abwehr zu bringen, der schafft das
bei uns dann sicherlich auch.
Wie alt ist denn Ewerton 

Beitrag von „Guschtl“ vom 14. Juli 2017, 19:16

Zitat von Zirndorfer 

Wie alt ist denn Ewerton 

28. Würde also in die Kategorie "Erfahren" passen :hoch:
https://www.transfermarkt.de/ewerton/profil/spieler/149249

Beitrag von „Glubberer_91“ vom 14. Juli 2017, 19:53
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Wäre meiner Meinung nach eine Top-Verpflichtung. :hoch: Wollten wir allerdings nicht einen
deutschsprachigen IV?

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 20:00

Danke Guschtl für den Link. 
Dort steht was von 2Mio € Marktwert und momentan 31% Wechselwahrscheinlichkeit zum FCK.
Ich weiß zwar, dass dies nun keine aussagekräftigen Daten sind, aber ich kann mir nicht
vorstellen, dass wir den unter einer Mille bekommen würden.
Aber selbst für eine Million wäre dieser Mann mMn ein Hammer-Transfer und eine gute
Investierung für den Verein und die kommende Saison.
Also ich würde mich an Bornes Stelle auch finanziell noch etwas strecken, sollte ein erstes
Angebot (unter 1Mille) abgelehnt werden...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. Juli 2017, 20:17

Wenn überhaupt, könnte es ein Leihgeschäft mit evtl. KO werden, denke ich.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 14. Juli 2017, 20:32

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn überhaupt, könnte es ein Leihgeschäft mit evtl. KO werden, denke ich.

Lissabon will ihn aber nicht mehr verleihen, sonst hätte Kaiserslautern schon längst die Leihe
verlängert.
Stand so vor paar Tagen in der Bild:

Zitat 
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Hintergrund: Lauterns brasilianischer Innenverteidiger Ewerton (28) war bis Ende der
Saison von Benfica Lissabon nur ausgeliehen. Benfica möchte ihn aber nicht weiter
verleihen, sondern verkaufen. Weil sich Ewerton in Lautern wohl fühlt, hat sein Berater
die Ablösesumme von deutlich über einer Million auf 800 000 Euro gedrückt.

http://m.bild.de/sport/fussbal…8.bildMobile.html?wtmc=mw

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 14. Juli 2017, 20:35

einen besseren und erfahrenen IV wie ihn bezogen auf das Preis-Leistungs-Verhältnis
bekommen wir aus meiner Sicht nie im Leben 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. Juli 2017, 20:38

Danke für die Info.

Dann sind als die € 800.00,-- nur als Angebot für Lautern zu verstehen, da sich Ewerton dort
wohl fühlt....trotzdem ( evtl. das Gehalt ? ) für Lautern nicht machbar.
Das alles heisst für uns im Umkehrschluß, daß die Ablöesumme höher sein kann und auch beim
Gehalt einiges passieren muß.
Alles in allem, im Gesamtpaket finanziell sehr schwierig für uns zu stemmen.

Beitrag von „patta77“ vom 14. Juli 2017, 20:45

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn überhaupt, könnte es ein Leihgeschäft mit evtl. KO werden, denke ich.

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/

http://m.bild.de/sport/fussball/fc-kaiserslautern/geht-koch-kommt-ewerton-52531688.bildMobile.html?wtmc=mw
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/


oder was neu in Mode geraten ist, "eine Kaufpflicht". Man zahlt in dieser Saison 500T an
Leihgebühr und als Ablöse wird (nächste Saison) der Restbetrag fällig.

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 21:15

Zitat von Hamburger Clubfan 

Alles in allem, im Gesamtpaket finanziell sehr schwierig für uns zu stemmen.

Ja, leider wird das wohl so sein. Selbst, wenn sich der Club in finanzieller Sicht bis an die Decke
strecken würde, gäbe es da sicherlich noch jede menge anderer Vereine, egal ob BL
oder Ausland, die sich so einen Spieler wie Ewerton locker leisten können. Und ein Ewerton hat
da bestimmt auch seine eigenen Vorstellungen und Ansprüche, was seinen
neuen "Arbeitgeber" betrifft. 
Mein Kopf sagt ganz nüchtern und sachlich: des middm Ewerddn werd woadscheinds nix wärn...
Mein Bauch sagt ganz emotional: vielleicht hodder ja a lieblings-Oma, die groad bei und in
Nämberch wohnt... 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. Juli 2017, 21:35

Zitat von Zirndorfer 

Ja, leider wird das wohl so sein. Selbst, wenn sich der Club in finanzieller Sicht bis an
die Decke strecken würde, gäbe es da sicherlich noch jede menge anderer Vereine,
egal ob BL
oder Ausland, die sich so einen Spieler wie Ewerton locker leisten können. Und ein
Ewerton hat da bestimmt auch seine eigenen Vorstellungen und Ansprüche, was seinen
neuen "Arbeitgeber" betrifft. 
Mein Kopf sagt ganz nüchtern und sachlich: des middm Ewerddn werd woadscheinds
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nix wärn...
Mein Bauch sagt ganz emotional: vielleicht hodder ja a lieblings-Oma, die groad
bei und in Nämberch wohnt... 

Die Mutter vom HSV-Spieler Sakai ist tatsächlich Nürnbergerin ( Vater Japaner ) und seine Oma
wohnt immer noch in Nürnberg und er liebt ihr Gericht " Vogelnest " ( ich weiß natürlich nicht
was das ist ), trotzdem hat er nie bei uns gespielt. 
Also das mit der Lieblings-Oma zieht leider auch nur bedingt. 

Beitrag von „masterfcn“ vom 14. Juli 2017, 21:48

Zitat von Mintal_11 

Lissabon will ihn aber nicht mehr verleihen, sonst hätte Kaiserslautern schon längst die
Leihe verlängert.
Stand so vor paar Tagen in der Bild:

http://m.bild.de/sport/fussbal…8.bildMobile.html?wtmc=mw

Benfica also 

Beitrag von „Iago78“ vom 14. Juli 2017, 22:03

Ok. Lautern mit seinen 3,5 Pollersbeck - Mios PLUS dem selben mehr an TV-Kohle wie wir kann
ihn also finanziell nicht stemmen, steht bei der NN im letzten Absatz. Aber wir schon. Aha.
Traumtänzergschmarri. Und nachher isses wieder der pöhse pöhse Bornemann, der keine
gescheiten Transfers hinbekommt.

Beitrag von „maecglubb“ vom 14. Juli 2017, 22:05
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geht der koch zum streich, wird der ewerton ein roter teufel.

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 22:07

Zitat von Hamburger Clubfan 

Die Mutter vom HSV-Spieler Sakai ist tatsächlich Nürnbergerin ( Vater Japaner ) und
seine Oma wohnt immer noch in Nürnberg und er liebt ihr Gericht " Vogelnest " ( ich
weiß natürlich nicht was das ist ), trotzdem hat er nie bei uns gespielt. 
Also das mit der Lieblings-Oma zieht leider auch nur bedingt. 

Ja, ich weiß... und das mit der Oma war von mir jetzt auch nur "liebevoll und familiär" ironisch
gemeint.  Aber es wäre schon schön, wenn wir mal so einen "Kracher" für
uns gewinnen könnten. Wir hätten mit ihm eine für mich perfekte Abwehr, die uns über die
Saison hinaus so manche Punkte erzwingen bzw retten könnte.
Aber ok... Traummodus (vorerst) abgeschaltet. 

Zu den "Vogelnestern" ...
das gibt es im asiatischen Lebensraum tatsächlich als Luxus-Variante der Nahrungsaufnahme.

Schwalbennester, inklusive Vogelspeichel etc in Suppen usw... war das mit "Vogelnest" von
Sakai gemeint ? 

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juli 2017, 22:13

Ich glaube, Hamburger meint, "Vogelnest" ist der Ausdruck für eine Nürnberger Spezialität. Hab
aber keine Ahnung, was das sein soll.
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Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 22:23

Zitat von Altmeister 

Ich glaube, Hamburger meint, "Vogelnest" ist der Ausdruck für eine Nürnberger
Spezialität. Hab aber keine Ahnung, was das sein soll.

Hmm... dann hab ich lieber auch keine Ahnung, was das sein sollte. Vielleicht 6 Vogelnester auf
Kraut? 
aber ok, nicht, dass es hier zu OT wird... 

Beitrag von „papahippie“ vom 14. Juli 2017, 22:23

Su woss gibbds bei uns nedd.

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 14. Juli 2017, 22:30

genau des hobi ma scho dachd

Beitrag von „Iago78“ vom 14. Juli 2017, 22:33

Vogelnest sind doch die Plätzchen mit der Marmelade oben drin?

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juli 2017, 22:34
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Zitat von Iago78 

Vogelnest sind doch die Plätzchen mit der Marmelade oben drin?

Pfauenaugen 

Beitrag von „Iago78“ vom 14. Juli 2017, 22:36

Zitat von Altmeister 

Pfauenaugen 

Damn 

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juli 2017, 23:01

Zitat 

Club heiß auf Brasi Ewerton
http://m.bild.de/sport/fussbal…-52552232.bildMobile.html

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. Juli 2017, 23:08

Zitat von Altmeister 
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Ich glaube, Hamburger meint, "Vogelnest" ist der Ausdruck für eine Nürnberger
Spezialität. Hab aber keine Ahnung, was das sein soll.

Genau.....Sakai erzählte in einem Interview, daß seine Nürnberger Oma ihm immer " Vogelnest
" zubereitet hätte und er das sehr mochte......muß irgendetwas Fränkisches sein.

Beitrag von „ivan“ vom 15. Juli 2017, 09:04

Zitat von Hamburger Clubfan 

Genau.....Sakai erzählte in einem Interview, daß seine Nürnberger Oma ihm immer "
Vogelnest " zubereitet hätte und er das sehr mochte......muß irgendetwas Fränkisches
sein.

also bei mir( Nürnberger Land)gibt es eine Vogelsuppe! Immer an der Kirchweih im jeweiligen
Ort
Zudaten:
Leberknödelsuppe Herz, Nieren und Rindfleisch in Streifen, mit Zwiebeln gebraten zu Soße und
Knödeln

Sehr schmackhaft!

Beitrag von „oktogon“ vom 15. Juli 2017, 09:21

Lt Bild print wechselt Ewerton für 1,2 Mio + erfolgsabhängige Summe von 300T€ und einem
Jahresgehalt von 600T€ + Boni nach Nürnberg!
FCK konnte dies wohl nicht stemmen. Wo kommt jetzt soviel Geld her?
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Beitrag von „Collin“ vom 15. Juli 2017, 09:29

Zitat von oktogon 

Lt Bild print wechselt Ewerton für 1,2 Mio + erfolgsabhängige Summe von 300T€ und
einem Jahresgehalt von 600T€ + Boni nach Nürnberg!
FCK konnte dies wohl nicht stemmen. Wo kommt jetzt soviel Geld her?

Wo soll das bitte stehen?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 15. Juli 2017, 09:29

coole sache.

Beitrag von „Iago78“ vom 15. Juli 2017, 09:31

:shock: das ist n Witz oder?

Beitrag von „eugeln“ vom 15. Juli 2017, 09:31

Das wäre mal ein Ausrufezeichen
Borni macht das schon ganz gut. Da gibts keine großen Spekulationen, plötzlich taucht ein
Name auf und der jenige wird verpflichtet.

Beitrag von „Iago78“ vom 15. Juli 2017, 09:31
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Zitat von bigbangfan07 

coole sache.

Und wen willste dafür verkaufen?

Beitrag von „phantomias“ vom 15. Juli 2017, 09:40

Zitat von oktogon 

Lt Bild print wechselt Ewerton für 1,2 Mio + erfolgsabhängige Summe von 300T€ und
einem Jahresgehalt von 600T€ + Boni nach Nürnberg!
FCK konnte dies wohl nicht stemmen. Wo kommt jetzt soviel Geld her?

Bitte schreib dass das kein Scherz ist?! [emoji38] Hammer!  :hoch:

Beitrag von „pipi86“ vom 15. Juli 2017, 09:41

Zitat von Iago78 

Und wen willste dafür verkaufen?

Kutschke 

Beitrag von „rheinfire“ vom 15. Juli 2017, 09:42

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/


Wäre ein dickes Ausrufezeichen! Könnte sogar bei mir so was wie Euphorie wecken. :hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 15. Juli 2017, 09:46

Zitat von oktogon 

Lt Bild print wechselt Ewerton für 1,2 Mio + erfolgsabhängige Summe von 300T€ und
einem Jahresgehalt von 600T€ + Boni nach Nürnberg!
FCK konnte dies wohl nicht stemmen. Wo kommt jetzt soviel Geld her?

Vorausgesetzt diese Bild-Summen stimmen..... kann ich mir überhaupt nicht vorstellen, wie wir
dieses Gesamtpaket finanziell stemmen wollen.
Und das für einen 28jährigen, dessen Verkaufswert sich altersbedingt verringern wird.

Beitrag von „Collin“ vom 15. Juli 2017, 09:47

Zitat von oktogon 

Lt Bild print wechselt Ewerton für 1,2 Mio + erfolgsabhängige Summe von 300T€ und
einem Jahresgehalt von 600T€ + Boni nach Nürnberg!
FCK konnte dies wohl nicht stemmen. Wo kommt jetzt soviel Geld her?

Kann mir das nicht vorstellen. Und in meiner Bild Print steht auch nix davon...

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 15. Juli 2017, 09:52

Oktogon wo hast du das denn her?
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Beitrag von „maigl“ vom 15. Juli 2017, 09:53

Naja bei ihm weiss man halt was man bekommt. Und hat einen spieler der gezeigt hat das er
sich für die 2. Liga nicht zu schade ist und auch da gute leistungen bringt. Die Möglichkeit
solche Spieler auch nur ansatzweise bekommen zu können hat man nur alle paar jahre und
drum streckt man sich so weit es geht da das risiko das es floppt hier doch sehr gering sein
dürfte

Beitrag von „el_ratón“ vom 15. Juli 2017, 09:55

Zitat von WirSindDerGlubb 

Oktogon wo hast du das denn her?

Hat auf tm.de ein Lautern-Fan gepostet. Vielleicht steht es in der dortigen Bild-Ausgabe.

Beitrag von „patta77“ vom 15. Juli 2017, 09:57

Zitat von Hamburger Clubfan 

Vorausgesetzt diese Bild-Summen stimmen..... kann ich mir überhaupt nicht vorstellen,
wie wir dieses Gesamtpaket finanziell stemmen wollen.
Und das für einen 28jährigen, dessen Verkaufswert sich altersbedingt verringern wird.

Ich bin bei solchen genauen Summen immer sehr skeptisch. Vor 24h wussten die nicht mal von
nem Interesse an dem Spieler. Das wir so eine Summe stemmen können, wäre möglich. Man
vergisst hier das uns ein häufen Spitzenverdiener (seit Winter) verlassen haben. Burgstaller,
Sylvestr, BD4, Hovland haben über 500k verdient. Zudem sind auch solche wie Kutschke,
Evseev endlich von der Liste, die haben auch nicht wirklich wenig verdient. Ersetzt wurden sie
durch viel günstigere Spieler wie Sabiri, Ishak usw...
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Allein die genannten Spieler haben uns gut 3 Mio im Jahr gekostet. Nächstes Jahr sind
Gottseidank die letzten Graupen dran....

Beitrag von „gobadergo“ vom 15. Juli 2017, 09:57

Eben in der BILD (Darmstadt) gelesen

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. Juli 2017, 10:01

Meldung lautet wie folgt:

Zitat 

BILD Mainz-Wiesbaden

Nürnberg schnappt sich Wunsch-Verteidiger

Am 30. Juli startet Lautern beim 1. FC Nürnberg in die neue Zweitliga-Saison. Aber das
erste Duell vor dem Start hat der Club schon gewonnen.

Nürnberg schnappt sich Ewerton

Dabei hatten die Lauterer beim bisher von Sporting Lissabon ausgeliehenen
Innenverteidiger ihre Chance. Lissabon hätte eine Ablöse von 800 000 Euro akzeptiert
(BILD berichtete). Lautern zögerte, da grätschte Nürnberg dazwischen und machte
Sporting ein Angebot, das die Portugiesen nicht ablehnen wollten.
Ewerton selbst kassiert 50 000 Euro Grundgehalt plus Prämien pro Monat. Lissabon
bekommt 1,2 Millionen Ablöse. Mit Boni sind auch 1,5 Millionen möglich.

Alles anzeigen 
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Beitrag von „weam“ vom 15. Juli 2017, 10:03

wäre der Hammer

Beitrag von „pipi86“ vom 15. Juli 2017, 10:04

Bornemann raus! 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 15. Juli 2017, 10:05

Zitat von patta77 

Ich bin bei solchen genauen Summen immer sehr skeptisch. Vor 24h wussten die nicht
mal von nem Interesse an dem Spieler. Das wir so eine Summe stemmen können, wäre
möglich. Man vergisst hier das uns ein häufen Spitzenverdiener (seit Winter) verlassen
haben. Burgstaller, Sylvestr, BD4, Hovland haben über 500k verdient. Zudem sind auch
solche wie Kutschke, Evseev endlich von der Liste, die haben auch nicht wirklich wenig
verdient. Ersetzt wurden sie durch viel günstigere Spieler wie Sabiri, Ishak usw...
Allein die genannten Spieler haben uns gut 3 Mio im Jahr gekostet. Nächstes Jahr sind
Gottseidank die letzten Graupen dran....

Ich habe vom finanziellen Gesamtpaket gesprochen und kann mir auch nicht vorstellen, daß wir
1,2 Mill. + NZ als Transfersumme bezahlen können.
Im Übrigen waren und sind wir durch DFL-Auflagen gezwungen unser ( Badersches- )
Gehaltsniveau drastisch zu senken, daher die Abgänge.....nicht um Luft für neue teure Gehälter
zu schaffen.
Egal.....ich glaube diese Bild-Zahlen sowieso nicht.

Beitrag von „swissfcn“ vom 15. Juli 2017, 10:06
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Wenn wir das stemmen können ohne weitere Spieler abgeben zu müssen und wir sogar noch
den ein oder anderen Vertrag verlängern können, dann seh ich seit langem wiedermal eine
gute Zukunft in unserem Kader.

Wäre eine sehr gute und sinnvolle Verstärkung! 

Beitrag von „KoZZe“ vom 15. Juli 2017, 10:08

Unsere Ortsansässigen sozial Media Huren schlafen wohl noch alle ihren Rausch aus oder was?
Finde überhaupt nix 
Ich will dass jetzt fix haben 

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 15. Juli 2017, 10:09

Die Summe können wir doch nur stemmen wenn uns ein Leistungsträger wie Möhwald Teuchert
oder Leibold verlässt

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. Juli 2017, 10:10

Zitat von swissfcn 

Wenn wir das stemmen können ohne weitere Spieler abgeben zu müssen und wir sogar
noch den ein oder anderen Vertrag verlängern können, dann seh ich seit langem
wiedermal eine gute Zukunft in unserem Kader.

Wäre eine sehr gute und sinnvolle Verstärkung! 

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20080-ewerton-zum-club/


Also das ist mir auch ein großes Rätsel. Für Zrelak war der Kempe-Verkauf nötig und für
Ewerton haben wir 1,2 Mio. in der Portokasse? Dafür können war aber nicht die Verträge mit
Erras, Möhwald, Behrens, Leibold, Teuchert usw. verlängern. Die denken sich bestimmt auch
ihren Teil...

Beitrag von „moosbüffel“ vom 15. Juli 2017, 10:11

Vielleicht hat ja Borni bewusst auch etwas auf Understatement bei den Finanzen gemacht um
noch etwas in der Hinterhand zu haben.
Aber erstmal abwarten evtl. doch nur eine ENTE ENTE ENTE?

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. Juli 2017, 10:13

Zitat von moosbüffel 

Vielleicht hat ja Borni bewusst auch etwas auf Understatement bei den Finanzen
gemacht um noch etwas in der Hinterhand zu haben.
Aber erstmal abwarten evt. doch eine ENTE ENTE ENTE?

DIESE BILD-Meldung speist sich ja scheinbar aus dem Lauterer Umfeld. Da kann schon etwas
übertrieben werden, um zu rechtfertigen, warum Ewerton nun beim Ligakonkurrent landet.

Beitrag von „swissfcn“ vom 15. Juli 2017, 10:13

Zitat von Altmeister 
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Also das ist mir auch ein großes Rätsel. Für Zrelak war der Kempe-Verkauf nötig und für
Ewerton haben wir 1,2 Mio. in der Portokasse? Dafür können war aber nicht die
Verträge mit Erras, Möhwald, Behrens, Leibold, Teuchert usw. verlängern. Die denken
sich bestimmt auch ihren Teil...

Vielleicht haben wir durch den Kutschke Verkauf noch was über... wir kassieren natürlich mehr
TV-Gelder und haben ein paar Schnäpse gekriegt... meine Hoffnung ist das wir durch die
Einsparung einiger teuren Gehälter noch ein paar Verlängerungen fix machen können.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 15. Juli 2017, 10:17

Zitat von swissfcn 

Vielleicht haben wir durch den Kutschke Verkauf noch was über... wir kassieren
natürlich mehr TV-Gelder und haben ein paar Schnäpse gekriegt... meine Hoffnung ist
das wir durch die Einsparung einiger teuren Gehälter noch ein paar Verlängerungen fix
machen können.

Die Spieler werden sicher erst dann verlängern, wenn klar ist, ist welche Richtung die Reise
geht. Richtung graue amorpher Masse in Liga 2 oder Richtung Aufstieg.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 15. Juli 2017, 10:24

Zitat von Altmeister 

DIESE BILD-Meldung speist sich ja scheinbar aus dem Lauterer Umfeld. Da kann schon
etwas übertrieben werden, um zu rechtfertigen, warum Ewerton nun beim
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Ligakonkurrent landet.

Eine durchaus denkbare Überlegung......und wenn uns noch Alushi verlässt, wäre zumindest
gehaltsmässig etwas mehr Spielraum vorhanden, denn der dürfte damit die letzte klitzkleine
Spielchance verloren haben.
Auch denkbar ( obwohl wenig wahrscheinlich ) ist ein Abgang Petraks.

Beitrag von „PK35“ vom 15. Juli 2017, 10:28

Zitat von Hamburger Clubfan 

Vorausgesetzt diese Bild-Summen stimmen..... kann ich mir überhaupt nicht vorstellen,
wie wir dieses Gesamtpaket finanziell stemmen wollen.
Und das für einen 28jährigen, dessen Verkaufswert sich altersbedingt verringern wird.

Nee, nach China kann man ihn auch mit 32 noch teuer verkaufen.. :hoch:

Beitrag von „Misterfcn“ vom 15. Juli 2017, 10:33

Wäre mega!
Sowohl in sportlicher, als auch finanzieller Sicht eine tolle Nachricht.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 15. Juli 2017, 10:35

Zitat von FCNNordkurve 
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Die Summe können wir doch nur stemmen wenn uns ein Leistungsträger wie Möhwald
Teuchert oder Leibold verlässt

Nein, mit den höheren Fernsehgeldern und dem Gros an auslaufenden hochdotierten Verträgen
bessern sich unseren Finanzen nahezu von alleine. Dass bisher noch schwarzgemalt wurde von
Seiten der Vereinsführung hatte mit der Diskussion um die Ausgliederung zu tun, weil man sich
vermutlich mehr Zustimmung erhoffte wenn eine wirtschaftliche Notwendigkeit der
Ausgliederung suggeriert.

Beitrag von „oktogon“ vom 15. Juli 2017, 10:50

[[quote='WirSindDerGlubb']]Oktogon wo hast du das denn her?[/quote
Sorry, hab grad Rasen gemäht
Ein Geschäftspartner aus der Pfalz hat mich angerufen und mich entsprechend informiert

Gesendet von iPhone mit Tapatalk

Beitrag von „xxlthl“ vom 15. Juli 2017, 10:58

Wieso sollen wir 1,2 Mio Ablöse zahlen, wenn Lisabon nur 800k fordert? 

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 15. Juli 2017, 11:00

Zitat von xxlthl 
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Wieso sollen wir 1,2 Mio Ablöse zahlen, wenn Lisabon nur 800k fordert? 

@Warum leckt der Hund sich seine Eier 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 15. Juli 2017, 11:02

Zitat von xxlthl 

Wieso sollen wir 1,2 Mio Ablöse zahlen, wenn Lisabon nur 800k fordert? 

Beide Summen stammen von der BILD und sind doch nur Spekulatius.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Juli 2017, 11:02

Zitat von xxlthl 

Wieso sollen wir 1,2 Mio Ablöse zahlen, wenn Lisabon nur 800k fordert? 

Diese 800.000 € soll ja eher der Freundschaftspreis an die Lauterer gewesen sein, weil er sich
bei denen wohlgefühlt hat... Steht ja auch in der Bild...

Beitrag von „xxlthl“ vom 15. Juli 2017, 11:08

Zitat von Schwachkowiak 
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@Warum leckt der Hund sich seine Eier 

Weil er's kann.
 Ah, der Club kann also viel mehr Ablöse zahlen, als alle denken! Wir sind quasi das neue

China. 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 15. Juli 2017, 11:11

Zitat von ThePunisher84 

Diese 800.000 € soll ja eher der Freundschaftspreis an die Lauterer gewesen sein, weil
er sich bei denen wohlgefühlt hat... Steht ja auch in der Bild...

Ja, stand so bei Bild.....ist aber trotzdem irgendwie unlogisch und wenig plausibel.
Warum soll ein Verein seine Ablöseforderung 'runterschrauben, bloß weil sich ein Spieler dort
wohlfühlt ?
Oder anders ausgedrückt, was geht Benfica Kaiserslautern an.....die wollen dahin abgeben, wo
es das meiste Geld gibt.
Denkbar wäre eher, daß Ewerton bereit war die Differenz aus eigener Tasche zu bezahlen, um
weiter in Lautern spielen zu können.....trotzdem waren wohl seine Gehaltsvorstellungen Lautern
zu hoch, wie es scheint.
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